



Informe: 282 millones se enfrentaron al hambre aguda el año pasado

- Peter van Halteren
- [26/4/2024](#)

La inseguridad alimentaria se agravó en todo el mundo por quinto año consecutivo en 2023, con casi 282 millones de personas que padecen hambre aguda, según un informe dirigido por Naciones Unidas publicado el 24 de abril. Esto equivale aproximadamente a 1 de cada 28 personas en todo el mundo.

En un mundo de abundancia, los niños mueren de hambre. Las ayudas financieras no están a la altura de las necesidades.

—Antonio Guterres, secretario general de la ONU

El número de personas que padecen hambre aguda aumentó en 24 millones con respecto a 2022 debido a los conflictos y la violencia, especialmente en Gaza y Sudán, según el informe. Los fenómenos meteorológicos extremos y las crisis económicas también aumentaron la cantidad, según un informe sobre crisis alimentarias de la Red de Información sobre Seguridad Alimentaria.

Al borde de la hambruna: alrededor de 700.000 personas estaban al borde de la hambruna en 2023, según el informe. Esa cifra ha aumentado desde entonces a 1,1 millones en parte debido a la guerra en Gaza. Otras crisis alimentarias importantes están en curso en Afganistán, la República Democrática del Congo, Etiopía, Nigeria, Siria y Yemen.

Hambrunas profetizadas: aunque hay recursos mundiales disponibles, la humanidad ha fracasado sistemáticamente a la hora de resolver este problema mundial. Múltiples profecías bíblicas muestran que seguirán produciéndose hambrunas masivas antes del regreso de Jesucristo.

Para conocer estas profecías, lea ["Los cuatro jinetes de Apocalipsis"](#).